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令和３年 第５回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和３年５月１７日 午後２時００分 開 催 場 所 宮代町役場 

２０４会議室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和３年５月１７日 午後２時００分 教 育 長 中村 敏明 

令和３年５月１７日 午後３時００分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 青栁 誠 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 塚越健一 

生涯学習室長          草野公浩 

主幹（教育総務）        青栁 誠 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理者 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ケ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 欠席 

議案件名 

概要報告 

（１）概要報告 

事務局報告 

（１）学校教育関係 

  ア  ６月の行事予定について  

審議案件 

議案第１３号 宮代町学校評議員の委嘱について 

 議案第１４号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委嘱について 

 議案第１５号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について 

 議案第１６号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について 

 

 

 

傍聴人 0名 
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開 会 午後２ 時００ 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和３年第５回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

 

２ 概要報告 

 中村教育長 

青栁主幹 

概要報告について、事務局よりお願いします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。 

（質問、意見なし） 

事務局報告に移ります。 

報告事項（１）学校教育関係 ６月の行事予定について、説明をお願いします。 

３ 事務局報告 

（１）学校教育関係について 

 

 

 

塚越学校管理幹 

 

（１） 学校教育関係について 

 ア ６月の行事予定について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

 

塚越学校管理幹 

 

深井委員 

 

 

塚越学校管理幹 

 

瀧ケ崎委員 

塚越学校管理幹 

 

吉澤委員 

 

塚越学校管理幹 

 

深井委員 

 

塚越学校管理幹 

学校教育関係の報告がありましたが、ご質問等あればお願いします。 

須賀小学校で心肺蘇生法研修会が２日と７日の２回予定されていますが、どうし

てですか。 

コロナ禍ということで、多くの職員が集まっての開催が難しいので、少人数に分

けて回数を増やして実施することとしたためです。 

１６日から予定されている笠原小学校の自然教室についてですが、昨年度はこう

した学校行事の実施の判断は、各学校で行っていたと思いますが、今年度も学校

ごとの判断となるということでよろしいでしょうか。 

各学校で実施時期、行き先等が異なりますので、一律で判断することは難しく、

学校ごとで判断することとなります。 

３０日のかえでキッズタイムについて、その内容を教えてください。 

１年生から６年生までを縦に割ってグループを分けて、昼休み等の長い休み時間

を使って、一緒にいろいろな活動を行うものです。 

４日の笠原小学校の全校遠足、１１日の百間小学校のふれあい遠足ですが、参加

者と行き先を教えてください。 

両校とも１年生から６年生までの全校児童が対象で、行き先は東武動物公園を予

定しています。 

２１日の前原中学校の引き渡し訓練ですが、これまでも中学校は引き渡し訓練を

実施していましたか。 

小学校のような親に直接引き渡す訓練ではなく、地区ごとに生徒を集め、担当の
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中村教育長 

 

先生から有事の際は、地区ごとにグループで帰宅させる旨の説明を行い帰宅させ

るものです。 

他にご質問等はございますでしょうか。 

（意見・質問なし） 

それでは、審議案件に移ります。 

議案第１３号 宮代町学校評議員の委嘱について、説明をお願いします。 

 

４ 審議案件 

議案第１３号 宮代町学校評議員の委嘱について 

 塚越学校管理幹 

 

中村教育長 

吉澤委員 

 

塚越学校管理幹 

瀧ケ崎委員 

 

塚越学校管理幹 

吉澤委員 

塚越学校管理幹 

 

中村教育長 

 

議案第１３号 宮代町学校評議員の委嘱について 

（資料により説明を行う） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

東小学校と須賀中学校が無いのは、コミュニティ・スクールに移行したためとい

うことでよろしいでしょうか。 

そのとおりです。 

資料によると小学校と中学校を兼任されている方がいますが、特段、問題はない

のでしょうか。 

兼任することについては、特に問題はございません。 

委員は地域の方や民生委員が主体だと思いますが、地域外の方はいますか。 

その地域にお住まいの方を中心に考えていますので、今回はその地域外の方はい

ません。 

ほかにご意見・ご質問等はございますでしょうか。 

（意見・質問なし） 

それでは、お諮りいたします。議案第１３号については、原案のとおり可決して

よろしいでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして、議案第１４号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評

価委員の委嘱について、説明をお願いします。 

 

議案第１４号  教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委嘱について 

 青栁主幹 

 

 

中村教育長 

 

議案第１４号 教育委員会の事務に関する点検評価に係る第三者評価委員の委

嘱について 

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

（意見、質問なし） 
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深井委員 

青栁主幹 

中村教育長 

点検委員を初めてやられる方はいますか。 

ＰＴＡ連絡協議会代表の方は初めてです。 

ほかにご意見・ご質問等はございますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１４号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

続きまして議案第１５号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について、説明

をお願いします。 

議案第１５号  宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について 

 青栁主幹 

 

議案第１５号 宮代町学校給食運営審議会委員の委嘱について 

（資料により説明を行う。） 

中村教育長 

吉澤委員 

 

青栁主幹 

中村教育長 

 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。 

条例第３条の第６号に公募の町民とありますが、２年任期の途中ということで公

募は行わなかったということでよろしいでしょうか。 

そのとおりです。 

ほかにご意見・ご質問等はございますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第１５号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

承認をいただきました。 

次に、議案第１６号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について、説明をお

願いします。 

 

議案第１６号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について  

 青栁主幹 

 

中村教育長 

吉澤委員 

 

青栁主幹 

 

 

中村教育長 

 

 

議案第１６号 宮代町学校給食研究委員会委員の委嘱について  

（資料により説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

規則第３条は２２人以内となってますが、現在の委員は少ないと思いますが、ど

うしてでしょうか。 

以前は、各学校の校長や教頭も委員となっていた時期もあって、定数が２２人以

内となっていますが、委員会は実務的なものですので、現在、学校代表は給食主

任の先生のみとなっていることから定数より少なくなっています。 

その他、ご質問、ご意見はございますでしょうか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りいたします。 
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議案第１６号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。 

（異議なし） 

中村教育長 承認をいただきました。 

以上で審議事項は終了となります。 

続きまして、５ その他について に移ります。 

５ その他 

 

 

草野室長 ・町民体育祭の中止について報告 

・オリンピック聖火リレーについて報告 

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。 

６ 次回教育委員会について 

 青栁主幹 次回の教育委員会につきましては、６月２２日（火）午後２時から役場２０２会

議室で開催します。 

７ 閉会 

（閉会午後３時） 

 


